



Frédéric Debord a été porté à tête d'Orange Cameroun au cours du conseil d'administration qui s'est tenu ce mercredi 14 février 2018 à Douala.

Après donc plus de quatre années passées à la tête d'Orange Cameroun, Elisabeth Medou Badang laisse son poste à Frédéric Debord.

Frédéric Debord est diplômé en sciences po Paris et est ancien Directeur des opérations d'Ooredoo Kuwait, il a son actif plus de 20 années d'expérience dans le domaine des Telecoms à travers plusieurs entreprise dans le monde.

Ci-dessous le communiqué ayant sanctionné le conseil d'administration

COMMUNIQUE DE PRESSE

M. **Frédéric DEBORD**

nommé **Directeur Général de Orange Cameroun**

A l'issue de la séance du Conseil d'Administration qui s'est tenue le **14 février** à Douala, **Orange Cameroun** annonce la nomination, à compter du **15 février 2018**, de Monsieur **Frédéric Debord** en tant que **Directeur Général**, en succession de Madame **Elisabeth Medou Badang**.

Monsieur **Frédéric Debord** était auparavant Directeur des Opérations d'**Ooredoo Kuwait**. Il a occupé de nombreuses fonctions de Direction Générale en Afrique du Nord, en Europe de l'Est et aux Caraïbes, et a plus de 20 ans d'expérience en télécommunications.

Madame **Elisabeth Medou Badang** est promue au Comité de Direction d'Orange Middle East and Africa en tant que Directrice de Zone et porte-parole.

Le Conseil d'Administration d'**Orange Cameroun** salue les résultats obtenus par **Orange Cameroun** sous la direction de Madame **Medou Badang** pendant ces quatre dernières années et lui souhaite plein succès dans ses nouvelles responsabilités.

Le Conseil d'Administration félicite Monsieur **Frédéric Debord** pour sa nomination et lui souhaite également plein succès dans la mission qui lui est confiée de continuer à faire d'**Orange Cameroun** un acteur majeur du développement socio-économique du pays.

La Présidente du Conseil d'Administration

Vous rapprocher
de l'essentiel

